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Reunião é marcada por diversas discussões
Assunto: 
PLENÁRIA

 Durante o pinga-fogo da reunião plenária desta quarta-

feira, 11 de fevereiro, o vereador Pablo César (Pablito), do PTC, convocou todos os vereadores a comparecerem 

amanhã (quinta-feira), às 15h30, no Palácio da Liberdade, onde o governador Aécio Neves (PSDB) vai anunciar, 

oficialmente, a liberação de R$ 300 mil para o carnaval de Belo Horizonte. ?Será um ato solene com a presença de 

todos os carnavalescos da cidade?, destacou Pablito. O valor emergencial virá da Cemig.
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88 anos da Arquidiocese

O parlamentar Adriano Ventura (PT) lembrou, no Plenário Amynthas de Barros, os 88 anos de fundação da Arquidiocese 

de Belo Horizonte, coincidindo com o Dia de Nossa Senhora de Lourdes, padroeira da Arquidiocese. São 28 municípios 

em torno da capital mineira, abrangendo 261 paróquias. O discurso de Ventura recebeu o apoio do vereador Sérgio 

Fernando (PHS).

Guarda Municipal

Cabo Júlio (PMDB) pediu uma resposta da Prefeitura de BH sobre as armas e as 13 mil munições adquiridas para o 

treinamento da Guarda Municipal, em 2006, no valor de R$ 135 mil. O líder de Governo na Câmara, vereador Paulo 

Lamac (PT), respondeu que a aquisição aconteceu, na época, por causa da ?perspectiva de utilização imediata do 

armamento, mas uma nova legislação criou obstáculos para seu uso?. Lamac anunciou que, em breve, ?em alguns 

postos, a Guarda Municipal vai poder portar armas?.

Tabagismo

O vereador Elias Murad (PSDB) criticou, em declaração no plenário, que tem visto ?autoridades fumando em público, 
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em total desrespeito ao artigo 243 da Constituição que proíbe propaganda do tabagismo?. Ele lembrou que o Brasil é 

um dos melhores países do mundo em legislação que restringe o fumo.

Roteiros  turísticos

Bruno Miranda (PDT), 2º secretário da Mesa Diretora, elogiou o lançamento do Projeto Viva BH, em que esteve 

presente, promovido pelo Sesc-Minas em parceria com a Belotur. São roteiros turísticos criados para os visitantes, 

resgatando assim a cultura e a história da cidade.

Prefeitos em Brasília

O vereador Leonardo Mattos (PV) criticou, em plenário, o evento dos prefeitos promovido em Brasília pelo governo 

federal. Foram gastos R$ 250 milhões para beneficiar a pré-candidata a presidente da República, a ministra da Casa 

Civil, Dilma Roussef, ?uma campanha política fora do prazo eleitoral?, lembrou. O vereador Arnaldo Godoy (PT) 

defendeu o governo federal, realçando que, no evento, foram discutidos problemas graves que o País enfrenta, como o 

registro civil, o combate ao analfabetismo, além das reformas tributária e eleitoral.

Informações nos gabinetes dos vereadores Paulo César de Souza ?Pablito? (3555-1190/1191), Adriano Ventura 
(3555-1194/1195), Cabo Júlio (3555-1209/1227), Paulo Lamac (3555-1188/1189), Elias Murad (3555-1301/1302), 
Leonardo Mattos (3555-1192/1193) e Bruno Miranda (3555-1145/1146 ) , e na Superintendência de Comunicação  
Institucional (3555-1105/1216).
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